

Son los propios vecinos quienes deciden el orden del día

EL ALCALDE MANTIENE UN NUEVO DESAYUNO CON LOS VECINOS

Vva. de la Cañada, 24 de abril.- El alcalde, Luis Partida, ha mantenido esta mañana un nuevo encuentro con un grupo de vecinos en el marco de los denominados "Desayunos del alcalde con los vecinos". En la reunión de hoy, celebrada en el C.C. El Molino, los ciudadanos han planteado distintas cuestiones relacionadas, entre otras, con la ampliación del carril bici, la limpieza viaria, el estacionamiento en doble fila, la posibilidad de dejar determinadas vías de doble dirección en una única o la ampliación de aceras en diferentes zonas del municipio.

"Son encuentros sin un orden del día establecido. Es el que proponen los propios vecinos que asisten y, sin duda, conocer de primera mano su opinión nos ayuda a mejorar la gestión", destacó el regidor, Luis Partida, quien estuvo acompañado por los tenientes de alcalde Enrique Serrano y Jesús Fernando Agudo Sánchez.

¿Cómo participar?

A los "Desayunos del alcalde con los vecinos" son invitados nueve vecinos: seis son elegidos al azar y los otros tres son ciudadanos que expresamente solicitan participar en la iniciativa. Para ello, las personas interesadas deben enviar un correo electrónico a la siguiente dirección: alcaldia@ayto-villacanada.es o llamar al teléfono 91 811 73 00.